



**2 Pièces**

**25 m<sup>2</sup>**

**Réf. 454**

**179 000 €**

**Le Lavandou**  
Appartement à vendre (83980)

**résidences  
immobilier**

**nestenn**

# résidences immobilier

L'agence nestenn cavalaire est heureuse de vous présenter cet appartement de 2 pièces d'environ 25 m<sup>2</sup> avec terrasse, place de parking et son aperçu mer. Situé dans un domaine recherché, avec sa piscine dominant la mer et boulodrome, cet appartement saura vous séduire par la qualité et le calme de son environnement verdoyant. Situé à 5 minutes à pied de la plage de pramousquier. Emplacement idéal pour de la location saisonnière. Contactez nous !

The nestenn cavalaire agency is pleased to present this 2-room apartment of approximately 25 sqm with terrace, parking space and its sea view. Located in a sought-after area, with its swimming pool overlooking the sea and bowling alley, this apartment will seduce you with the quality and calm of its green environment. Located 5 minutes walk from pramousquier beach. Ideal location for seasonal rental. Contact us!

## **AGENCE NESTENN IMMOBILIER CAVALAIRE**

188 rue du port - 83240 CAVALAIRE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)



nestenn

nestenn

nestenn